

GAS NATURAL FENOSA DONA A LA FUNDACIÓN MAMBRÉ EL COSTE DE LA PRODUCCIÓN DE LAS TARJETAS DE NAVIDAD DE ESTE AÑO

- **La compañía aportará 18.000 euros a la Fundación Mambré, dedicada a la atención y ayuda para la integración social de las personas sin hogar.**

GAS NATURAL FENOSA donará a la Fundación Mambré el coste que hubiera destinado al diseño y producción de las felicitaciones de Navidad, que ha sustituido por una carta ordinaria.

En la carta enviada por GAS NATURAL FENOSA, el presidente, **Salvador Gabarró**, y el consejero delegado, **Rafael Villaseca**, explican esta iniciativa, que responde a la voluntad de desarrollar acciones de compromiso social en aquellas comunidades donde la compañía realiza su actividad empresarial.

La sustitución de la felicitación por la carta permitirá a GAS NATURAL FENOSA aportar a la Fundación Mambré una donación de 18.000 euros.

La Fundación Mambré es una organización impulsada por cuatro entidades que se unieron para trabajar en la atención y la integración social de las personas en situación de exclusión social y concretamente de las personas sin hogar. El objetivo de esta Fundación es dar respuesta a las necesidades de este colectivo, principalmente en el ámbito residencial y laboral desde una visión integral y personalizada.

Esta iniciativa, llevada a cabo por octavo año consecutivo, forma parte de los programas de patrocinio del grupo, que tienen como objetivo generar un mayor nivel de compromiso con la sociedad, y cuentan con líneas de acción dedicadas al ámbito social, cultural y medioambiental.

Barcelona, 22 de diciembre de 2010.